

Sólo diez ciudades españolas forman parte de esta iniciativa

VILLANUEVA DE LA CAÑADA SE INCORPORA AL PROYECTO DE CIUDADES SALUDABLES DE LA OMS

Vva. de la Cañada, 2 de jul.- El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada se ha incorporado a la V Fase del Proyecto de Ciudades Europeas Saludables de la Organización Mundial de la Salud (OMS). La Red de Ciudades Saludables de la OMS tiene, entre sus objetivos, la promoción de políticas y actuaciones en pro de la salud así como el desarrollo sostenible en el ámbito local y la región europea.

“El proyecto de ciudades saludables expresa el compromiso claro y fuerte de los dirigentes políticos europeos de fortalecer y priorizar las acciones que tienen como objetivo la salud, la igualdad sanitaria, el desarrollo sostenible y la justicia social”, destacó el alcalde, Luis Partida, quien se mostró orgulloso de que Villanueva de la Cañada forme parte de esta Red.

Compromiso municipal

Durante esta V Fase -que se desarrollará de 2009 a 2013- el Ayuntamiento villanovense se compromete a la realización y puesta en marcha del Plan Municipal de Salud, poniendo especial énfasis en los siguientes ámbitos: cuidado y apoyo al medioambiente social; vida saludable y, por último, entorno urbano saludable y diseño.

En representación de España, sólo diez ciudades forman parte de este proyecto: Barcelona, Vitoria, San Andreu, Gijón, Salamanca, Sevilla, Leganés, San Fernando de Henares, San Sebastián de los Reyes y Villanueva de la Cañada. A la Conferencia Anual de la OMS, celebrada recientemente en Viana do Castelo (Portugal), acudieron representantes de municipios de 52 países, entre ellos, el concejal de Sanidad y Urbanismo de Villanueva de la Cañada, José Manuel Ávila.

